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白沢小学校の創立記念日は，５月２２日です。今年，創立 1４８年を迎えました。校歌の歌詞にもあるように，児 

童２５９名で『ともに学ぶ』を大切にし，『手をたずさえて』係の仕事や清掃，様々な活動に取り組んでいって欲し 

いと思います。５月２１日の給食では，『白沢小創立記念日お祝い献立』で，全校生で赤飯をいただきました。 

   

                       【Ｑ＆Ａ】 

   試行的に学年等の段階に応じた端末の持ち帰りを，夏季休業までに行うことを前回の学校便りでお知らせ

しましたが，今後，保護者の皆様が心配される点についてのＱ＆Ａを掲載します。 

Ｑ１ 個人用パソコン・クロームブックはどんなもの 
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Ｑ２ 個人用パソコンに水などがかかってしまった  

 Ａ 以下の手順を踏みます。 

   ①電源につないでいるときは，プラグから外す。 

   ②すぐにパソコンを逆さまにして排出しながら電源ボタン（右サイドにあるボタン）を長押しして電源を切

る。 

                              拡大図 

 

 

 

   ③タオルの上に置き，そのまま２～3 日放置する。自然乾燥…ドライヤーなどでは乾かしません。重要な

のは，パソコン内部が完全に乾いているかどうかです。「電源が入るか試したくなる気持ち」を抑えて放

置することです。  

    ※パソコンを使用する際の約束➡作業中の飲食はしません。 

 Ｑ３ パソコンを落として壊してしまった  

  Ａ パソコンは個人で修理依頼をせず，本体を学校にお戻しください。その際，どのような状態で落としてし

まったのか，また故障の内容を連絡帳に記入し担任にお知らせください。Ｑ2 の場合も同じです。 

Ｑ４ モバイルルーターを希望したが，いつ頃配付になるか また配付方法は  

  Ａ ７月２６日（月）から始まる個人懇談の折，保護者に直接お渡しします。 
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○第１２回うつのみや市商工会長杯学童軟式野球大会 

 準優勝 白沢学童野球クラブ 

○第７３回宇都宮西部地区学童親善野球大会 

 優勝 白沢学童野球クラブ 

○第３回栃木県小学生バドミントン 

シングルス交流大会女子Cクラス  第3位 小宮 春乃 

第4位 河野 栞歩 女子Bクラス 第4位 田波 埜乃 

○令和3年度宇都宮市スポーツ少年団 

バドミントン交流大会女子ダブルスの部 

第3位 島田 和紗  河野 栞歩 

○第３７回若葉カップ全国小学生バドミントン大会栃木予選会 

 準優勝  田波 埜乃   

○第64回北関東水泳競技大会小学３・４年女子   

５０ｍバタフライ 第２位 鹿野  結愛 

〇JA共済杯北関東連盟大会第3位 宇都宮ﾘｰｸﾞ 石本 隆翔 

○第３７回全国小学生陸上競技大会宇河地区予選会 

１０００ｍ 準優勝  後藤 遥希 

 

 

 

                       ＜宇都宮市ＧＩＧＡスクール特設サイトより＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 白沢学童野球クラブが 10 年ぶりに県大会に出場します。現在，白沢小の 2年生から 6年生のメンバー

は次の通りです。6年 蛯名詩音 財部晴人 廣嶋悠 山根直哉 5 年 金田徳祥 金丸莉子  

夛々羅悠人 永井颯一 三冨佑真 渡  夢響 大平十三 岡本彩杜 清矢悠月 福富虎太朗 

 4 年 多田出美瑛奈 廣嶋春 3 年 五月女歩生 2 年 財部悠人 穂坂陽大   

 

 

 

          

 

 

 

 ６月１日（火）に５・６年生でプール清掃を行いました。子供 

たちは熱心にプールサイドの除草や落ち葉はき，そして，プール 

内の汚れをブラシで落としました。今年度も，感染予防，安全面 

に十分配慮しながら，水泳指導をしてまいります。 

 

５月７日（金）1年生の入学を祝い，全学年が縦割り

班で親睦を深めました。感染症対策を行いながら自己

紹介，クイズ，「ヘビおに」のゲームを行い，楽しいひ

と時を過ごしました。１年生の笑顔が多く見られ有意義

な会となりました。３年生以上の代表委員のみなさん

準備，進行等お疲れ様でした。 

教職員も真剣に研

修を進めています 

ＩＣＴ支援委員…毎週火曜日に入ります 


